
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Jersey“ vom 31. August 2019, 09:34

Für so a Drohung bräuchte man halt irgendwo 40 Mio. Für den Rest würde man denke ich einen
Investor finden (Denke da an Max Bögl) der das Stadion mitfinanziert und baut.

Dann spielen wir halt 20 Jahre in Max Bögl Stadion. Wär mir persönlich auch egal.

Aber wir haben keine 40 Mio. Wir haben vielleicht 5...
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